

Auszug Email KSV Kuhardt, 24.09.2020

- Aktuell gibt es eine Beschränkung von 30 Personen in den Räumlichkeiten der Kegelbahnen in der Rheinberghalle Kuhardt.

Im Vorfeld ist es gut zu wissen mit ca. wieviele Personen vorraussichtlich die Gegner anreisen, um ggf. die Zuschauerzahl zu lenken.

Dies erfrage ich immer ein paar Tager vor dem jeweiligen Spiel beim Gegner ab.

- Mundschutzpflicht nur im Haupteingang auf den Weg zur Kegelbahn, Toiletten, Umkleieräumen/Duschen und Restaurant.

- Auf den Kegelbahnen ist keine Mundschutzpflicht

- Kontakterfassung muss gemacht werden. Liste liegt aus und wird nach dem Wettkampf an mich genommen, sowie nach der DSGVO nach 30Tagen von mir vernichtet.

- Hinweise zum Hygienekonzept zur Rheinberghalle Kuhardt hängt aus am Haupteingang sowie am Eingang zur Kegelbahn.